



Octobre ROSE



Pourquoi octobre rose ? Parce que le rose symbolise le cancer du sein. Celui-ci reste très présent dans notre pays. C'est même la première cause de cancer chez les femmes, avec plus de 6300 nouveaux cas par année, dont près de 700 dans le canton de Vaud. Et on l'oublie souvent : ce cancer touche aussi les hommes parfois. Nous sommes toutes et tous concernés !

Jeudi 05 octobre 2023 à 18h00

**Salle du conseil communal, Commune du Chenit,
Hôtel de Ville, Grand Rue 31, 1347 LE SENTIER**

Des spécialistes interviendront lors de cette conférence afin de vous informer et répondre à vos questions :

➤ **Défis et enjeux du dépistage du cancer du sein**

Dr Ducros, médecin responsable des programmes vaudois du dépistage du cancer, Unisanté



➤ **Evolution de la chirurgie du cancer du sein**

Dr Dreher, gynécologue, GHOL

➤ **Témoignage d'une patiente** - Anne-Sophie

➤ **Le soin de support dans l'accompagnement du cancer du sein**

Dominique Jourdain, praticien en médecine chinoise – ITOLS SA

➤ **Modérateurs :**

Dr Naiken S.P, Directeur Médical et Dr Naiken Deerennaidoo, Gynécologue PSVJ

Discussions autour d'un apéritif.

Bienvenue à toutes et tous, Entrée libre !

